

TMMD Non Fisik Tahap IV Kodim 0706/Temanggung Resmi Dibuka, Fokus pada Penyuluhan dan Pembangunan Jalan

Agung widodo - TEMANGGUNG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 10, 2024 - 16:14



TEMANGGUNG – Program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Non Fisik Tahap IV tahun 2024 di Desa Tanurejo, Kecamatan Bansari, Kabupaten Temanggung, secara resmi dibuka. Kamis (10/10/2024). Program ini bertujuan untuk meningkatkan kesejahteraan masyarakat melalui berbagai penyuluhan serta pembangunan infrastruktur, seperti pembuatan jalan. Camat Bansari, Rudi Astoto, dalam sambutannya menyampaikan apresiasinya kepada semua pihak yang telah mendukung kegiatan ini, terutama kepada ibu-

ibu PKK se-Kecamatan Bansari yang turut serta dalam berbagai penyuluhan. “Ibu-ibu PKK akan mengikuti penyuluhan terkait Gerakan Masyarakat Hidup Sehat (Germas), pernikahan dini, serta mitigasi dini untuk penanganan kebakaran. Selain itu, ada juga penyuluhan tentang narkoba dan kenakalan remaja yang akan disampaikan oleh Pak Budiman dari Polres Temanggung,” ujar Rudi.

Rudi menekankan pentingnya program ini untuk meningkatkan kesadaran masyarakat terhadap isu-isu sosial dan kesehatan. “Kegiatan non fisik ini sangat penting untuk membangun pemahaman dan kesadaran masyarakat dalam menghadapi berbagai masalah yang dihadapi di lingkungan mereka,” tambahnya.

Selain kegiatan penyuluhan, TMMD tahap IV ini juga menargetkan pembangunan infrastruktur di Desa Tanurejo, khususnya pembuatan jalan. “Pembangunan jalan ini diharapkan selesai dalam satu minggu. Dengan adanya akses jalan yang lebih baik, diharapkan dapat mendukung transportasi dan perekonomian masyarakat,” jelas Rudi.



Kasdim 0706/Temanggung, Kapten Arm Muhaimin, dalam kesempatan yang sama menjelaskan pentingnya sinergi antara TNI dan Polri dalam pelaksanaan program TMMD ini. “Dulu ada program ABRI Masuk Desa, sekarang TNI dan Polri bersinergi untuk membangun desa melalui TMMD. Gotong royong adalah kunci utama agar semua kegiatan, baik fisik maupun non fisik, bisa berjalan dengan lancar,” kata Kasdim.

Ia juga menyoroti program renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) sebagai bagian dari TMMD. “Kami berharap renovasi RTLH bisa selesai lima hari sebelum penutupan TMMD, agar bantuan-bantuan dari berbagai pihak bisa segera disalurkan kepada yang membutuhkan,” tambahnya.

Dalam rangkaian kegiatan penyuluhan, AKP Budiman selaku Kasat Binmas Polres Temanggung memberikan materi tentang kenakalan remaja. “Masalah

kenakalan remaja harus kita hadapi dengan serius. Penyuluhan ini diharapkan dapat menjadi langkah preventif untuk mencegah remaja terlibat dalam perilaku menyimpang,” ujar Budiman.



Sony dari Badan Narkotika Nasional (BNN) juga memberikan sosialisasi tentang bahaya narkoba, sementara Bidan Heny dari Puskesmas Bansari menyampaikan materi tentang Germas dan pentingnya menjaga pola hidup sehat. Selain itu, perwakilan dari Kementerian Agama memberikan penyuluhan terkait pernikahan dini, dan Tim Pemadam Kebakaran Temanggung memberikan pelatihan mitigasi bahaya kebakaran, termasuk cara mengatasi konsleting listrik. Program TMMD Non Fisik Tahap IV ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar bagi masyarakat Desa Tanurejo, baik melalui peningkatan infrastruktur maupun pemahaman masyarakat terhadap isu-isu penting di sekitar mereka.